

## Tout repose sur Brandon !

**S**euil pilote de l'Équipe de France FFSA Karting présent en catégorie KF3 (Junior) pour ce Championnat d'Europe, Brandon Maisano portera à Sarno les espoirs tricolores sur ses jeunes épaules. Loin de l'effrayer, le challenge le ravit et sa soif de victoire reste inassouvie après un brillant début de saison qui ne l'a cependant pas comblé sur ce point.

Le Championnat d'Europe Junior KF3 rassemble à Sarno, près de Naples, les 72 pilotes qualifiés lors des 3 épreuves organisées simultanément à la mi-juillet, en France à Essay pour la zone Ouest, à Genk en Belgique pour la zone Nord et à Sosnova en République Tchèque pour la zone Centre. Les 72 qualifiés viennent de 14 pays européens différents et représentent l'élite de la génération montante du karting international. C'est peu dire qu'il va y avoir du niveau et de la bagarre sur les 1700 m de la piste italienne. Toutes les plus grandes écuries de karting seront représentées par un ou plusieurs pilotes. Il y aura aussi dans le public de nombreux dénicheurs de talents... Brandon Maisano vient de décrocher le titre de vice-Champion de France Junior : après avoir dû affronter quelques soucis mécaniques et des conditions de course par toujours favorables, il lui a fallu puiser dans sa combativité pour figurer honorablement en Grand Prix FFSA. Il a réussi une belle qualification européenne à Essay en terminant 4ème des 60 participants, après avoir réalisé le meilleur temps des séances chronos. Peu aidé par sa machine, Christopher Quillet, l'autre pilote de l'Équipe de France FFSA

Karting en KF3 a connu la déception de ne pas passer la barre des 25 pilotes retenus. Un seul autre Français parvient à bien se qualifier : Kevin Mourey.

Le capitaine de l'équipe, Franck Lagorce, avoue avoir une grande confiance dans le talent de Brandon. Il est impossible de préjuger des résultats dans une compétition aussi acharnée, mais en tout cas Brandon a une place à tenir dans le Championnat européen.

Le jeune pilote de Vallauris, âgé de tout juste 14 ans, a derrière lui une expérience de 10 ans de compétition en karting avec un titre de Champion de France minime remporté en 2005 et une belle 5ème position au classement du Championnat de France Junior 2006 pour ses débuts dans la catégorie. Avec son gabarit tout à fait adapté à la KF3, Brandon ne laisse pas voir en-dehors du kart la rage de vaincre qui l'anime dès qu'il entre en piste. C'est un battant qui ne se décourage pas et reste concentré du premier au dernier tour, capable d'une grande régularité dans ses chronos.

Sa nomination en Équipe de France reste une grande satisfaction et il compte bien profiter des conseils de Franck pour progresser encore plus vite. Son expression préférée, « quand on veut, on peut » donne une bonne idée de sa motivation.

Brandon est déjà à pied d'œuvre en Italie pour découvrir le tracé de Sarno. « C'est une longue piste avec une ligne droite que je garde à fond pendant 16 secondes ! » Il procède à des tests de châssis et de moteur et confie : « j'ai les nerfs de pas avoir gagné le Championnat de France alors, j'ai une revanche à prendre. »

Bonne chance Brandon !



Brandon MAISANO ( KF3 )

## It all rests on Brandon's shoulders !

**A**s the solitary member of the FFSA Karting Team France driving in the Europe KF3 (Junior) Championship finals, Brandon Maisano will be carrying French hopes on his young shoulders at the meeting in Sarno. The responsibly doesn't seem to trouble him much. He's looking forward to the challenge after a brilliant start to the season and he is as hungry as ever for victory.

The European Junior KF3 Championship Finals in Sarno (near Naples) will bring together the 72 drivers who qualified in the three regional meetings which were held simultaneously in mid-July: one in Essay (France) for the Western Region, another in Genk (Belgium) for the Northern Region and the other in Sosnova (Czech Republic) for the Central Region. Fourteen different nations will be represented and the 72 drivers entered constitute the elite of the up-and-coming generation in international karting. With such a high standard it goes without saying that competition is going to be stiff out there on the 1700-metre track in Italy. All the big kart teams will be there with either one or two drivers racing for them. It goes without saying that a number of talent scouts will be watching from the stands!

Brandon Maisano recently secured the runner-up spot in the French championships. He had to overcome mechanical problems and some unfavourable race conditions in order to make a decent showing in the FFSA Grand Prix. He qualified comfortably for Europe in the Essay race, finishing 4th out of 60 entrants, after having clocked up the fastest lap during timed practice. The other Team France driver in the KF3 class, Christopher Quillet, suffered a big disappointment when he failed to

make the cut (only 25 drivers were able to qualify for the finals). The only other Frenchman to qualify was Kevin Mourey.

Team captain Franck Lagorce has every confidence in Brandon's talent. You can never predict the final outcome in such a hotly-contested race but Brandon certainly merits his place on the European championship scene.

He may be only 14 years old but the young driver from Vallauris has already got 10 years of competition kart racing under his belt. He was French 'Minime' Champion in 2005 and came a very good 5th in the 2006 French Junior championship standings at the end of what was his first season racing in the category. Brandon is just the right size for the KF3 class. Off the track he can be deceptive, you wouldn't think he was such a tiger once behind the wheel! He's a true fighter who just never gives up. He stays focussed all the way through from start to finish and laps with astonishing regularity.

Being selected for Team France was a matter of great satisfaction to him and he intends to make the most of Franck's invaluable advice in order to progress even more quickly. His favourite expression is «where there's a will, there's a way» which gives you an idea of how motivated he is.

Brandon is already in Italy, practicing out the track in Sarno. «The circuit is a long one, with a long fast straight where I can drive with my foot down on the floorboards for a full 16 seconds!» He's currently testing both chassis and engine. He says «I'm mad with myself for not winning the French Championship so I really have something to prove here.»

Good luck Brandon !



Brandon MAISANO ( KF3 )